



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
WIEN

EINLADUNG

JAPANESE SCIENCE DAY

Samstag, 5. Oktober 2024 | 11.00 - 14.00 Uhr



© stock.adobe.com | Zaleman



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
WIEN

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
Liebe Japan-Community,

Nächstes Jahr findet die EXPO in Osaka, Japan unter dem Titel
„Designing Future Society for Our Lives“ statt.

Dabei möchte sich Österreich nicht nur als Kultur- und Tourismusdestination präsentieren, sondern auch als zukunftsorientierter, innovativer Wirtschafts-, Investitions- und Forschungsstandort. In diesem Sinne wurden wissenschaftliche Institutionen aus ganz Österreich eingeladen, Forschungs Kooperationen und Projekte, die in Zusammenarbeit mit Japan entstanden sind, sichtbar zu machen.

Im Rahmen eines Meetings am BMAW wurde die Idee geboren, die Sichtbarkeit japanbezogener Aktivitäten in der Forschung auch innerhalb Österreichs zu erhöhen und die entsprechenden Einrichtungen und Personen untereinander zu vernetzen.

Zu diesem Zweck lädt Sie die TU Wien am **Samstag, 5. Oktober 2024** herzlich zum **„Japanese Science Day“** ein. Dieser wird in Kooperation mit der Japanologie der Uni Wien (Japanologie Alumni Netzwerk / JAN) umgesetzt, die an diesem Tag ein **„Aki-matsuri“** (japanisches Herbstfest) organisiert.

Das Event soll die Möglichkeit bieten, die große Bandbreite und hohe Qualität wissenschaftlicher Kooperationen zwischen Österreich und Japan sichtbar zu machen, einander besser kennenzulernen und voneinander zu lernen.

Rückfragen zum Event bitte an: iris.mach@tuwien.ac.at



JAPANESE SCIENCE DAY



- Wann:** Samstag, 5. Oktober 2024, 11:00-13:30
- Wo:** [TU Wien, Karlsplatz 13, Prechtlsaal \(EG\)](#)
danach
Campus Altes AKH, Spitalgasse 2, Hof 3 (12:00-22:00)
Bitte um separate Anmeldung über die Webseite:
<https://japan.univie.ac.at/alumni/aki-matsuri-2024/>
- Programm:** ab 11h: Präsentation japanbezogener Projekte und
Kooperationen anschließend Netzwerkbrunch
ab ca. 14h: Wechsel zum Aki-matsuri am AAKH
- Wer:** WissenschaftlerInnen, ForscherInnen und StudentInnen aus
Japan bzw. Österreich mit Japanbezug und/oder -interesse
- Anmeldung:** <https://www.tuwien.at/forschung/events/externe-veranstaltungen/japanese-science-day> (bis 22.9.2024)
(Die Teilnahme an der Veranstaltung an der TU Wien ist aufgrund räumlicher Kapazitäten begrenzt, es sind jedoch alle herzlich Willkommen zum „Aki-matsuri“!)

Call for Proposals

Falls Sie an einem Projekt oder einer wissenschaftlichen Kooperation mit Japan beteiligt sind oder waren, würden wir uns sehr freuen, wenn Sie dieses im Rahmen einer kurzen Präsentation (3-5min) vorstellen.

Call: <https://www.tuwien.at/forschung/events/externe-veranstaltungen/japanese-science-day-call> (bis 22.9.2024)

Wir freuen uns darauf, Sie im Rahmen der Veranstaltung kennenzulernen und gemeinsam die wissenschaftlichen Verbindungen zwischen Österreich und Japan weiter zu stärken!

Dr. Peter Ertl, Vizerektor Forschung, Innovation, Internationales
und das Event-Team (JASEC)